

Es wird kritisch hinterfragt, warum der Verwaltungsrat über die Benutzungs- und Entgeltordnung nicht abschließend entschieden hat.

Ratsherr Fricke teilt mit, dass das Konstrukt über eine Satzung, die unter Zustimmungsvorbehalt der Ratsversammlung steht, bewusst gewählt worden sei.

Diese Vorgehensweise wird kritisiert.

Im Hinblick auf die nur marginalen Veränderungen in der Benutzungs- und Entgeltordnung hätte die Entscheidung eigenverantwortlich getroffen werden sollen; man würde sich mehr Selbstvertrauen als Einrichtung und weniger Absicherungsmentalität wünschen.

Es erfolgt Kenntnisnahme.